

Concert philharmonique

# La Seynoise au marché



*Une foule colorée est venue écouter les allègres musiques que les virtuoses de la Philharmonique ont fait vibrer sous le soleil.* (Photo J. D.)

C'est sous un soleil estival que la cinquantaine de musiciens de la philharmonique « La Seynoise » est venue installer ses pupitres au bas du marché. En ce dimanche pré-electoral, de nombreux candidats se sont mêlés aux chalands et aux habitués de la place Laïk pour écouter les excellentes prestations de cette phalange musicale. Sous la direction alternative de Jean Arèse et d'André Simien, la philharmonique a obtenu le succès qu'elle assure à chacune de ses apparitions.

Avec une impériale marche consulaire, le concert a débuté, faisant s'arrêter les distribu-

teurs de tracts et les mamans chargées de paniers de fruits, légumes et gâteaux.

Des musiques de Verdi, de Furgeot, de Riddle où se sont mariées des compositions de Gilbert Bécaud, des groupes YMCA ou In the navy ont satisfait tous les mélomanes.

D'ailleurs, au bas de ce marché incontournable pour les Seynois, les jeunes et les moins jeunes, comme Marius Autran ont été ravis. Bravo et merci à cette vieille dame de plus de 150 ans de nous donner autant de bonheurs.

**J. D.**